GUARDERÍA INFANTIL: SONDEO FAMILIAS INTERESADAS

D. LUIS MIGUEL PÉREZ AYUSO, ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE NAVAS DE SAN ANTONIO (SEGOVIA),

Por el presente HAGO SABER:

Que este Ayuntamiento está finalizando la construcción de un nuevo edificio que se pretende que, a partir del próximo curso, de servicio como Guardería Infantil, para la atención de niños y niñas de 0 a 3 años, tanto de este municipio como de otras localidades próximas.

Que a efecto de sondear la demanda que tendrá dicho servicio y realizar las previsiones que resulten procedentes, se ruega que las familias interesadas lo manifiesten ante este Ayuntamiento, mediante la suscripción de una instancia elaborada al efecto.

Lo que se hace público para general conocimiento.

En Navas de San Antonio, a 6 de mayo de 2021. **EL ALCALDE,** Fdo.: Luis Miguel Pérez Ayuso.

